



Nombre del Alumno: Cinthya Citlalli
Zuñiga Pérez

Nombre del tema: Critica sobre la
enseñanza de la antropología medica y
la salud intercultural en México

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Antropología
medica

Nombre del profesor: Irma Sánchez
prieto

Nombre de la Licenciatura: Medicina
humana



LA ENSEÑANZA DE LA ANTROPOLOGIA MEDICA Y LA SALUD INTERCULTURAL EN MEXICO:DEL INDIGENISMO CULTURALISTA DEL SIGLO XX A LA INTERCULTURALIDAD EN EL SIGLO XXI.

COMO CRITICA EL ARTICULO HABLA SOBRE LA ENSEÑANZA DE LA ANTROPOLOGIA MEDICA EN MEXICO COMO VA SU EVOLUCION DESDE EL ENFOQUE MAS ABIERTO, INTERCULTURAL DE LOS PROGRAMAS ACADEMICOS DE LA SALUD. HAY UN PUNTO IMPORTANTE EN EL ARTICULO PORMENORIZADA DE LA HISTORIA ACADEMICA QUE VE LOS MOMENTOS CLAVE COMO TAMBIEN LOS DOCENTES QUE FUERON ESENCIALES EN EL DESARROLLO DEL AREA, TAMBIEN LOS PROGRAMAS VIGENTES Y LA DIVERSIDAD DE ENFOQUES.

EN LA ANTROPOLOGIA MEDICA CRITICA SEÑALA QUE LA INCORPORACION DEL DISCURSO INTERCULTURAL Y LA SALUD PUEDE VOLVERSE SIMBOLICA SI NO SE ENFRENTAN DIRECTAMENTE A LA POBREZA Y EL RACISMO INSTITUCIONAL Y LAS CONDICIONES EN LAS QUE VIVEN MUCHAS COMUNIDADES INDIGENAS.

BIBLIOGRAFIA

ROBERTO CAMPOS NAVARRO DIRECCION BRASIL 33 CENTRO
HISTORICO, C.P.04060, DISTRITO FEDERAL, MEXICO.